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RÉSOLUMENT 

VERS L'AVENIR

L'engagement qui a du sens

TOURNÉ



La condition animale devient une préoccupation
majeure pour la société contemporaine.

Depuis quelques années une
accumulation de preuves scientifiques
a démontré que les animaux peuvent
avoir une culture, une subjectivité, une
individualité psychologique et donc des
intérêts. 

Des lors l’exploitation et/ou
l’utilisation des animaux pour les
besoins de notre espèce est remise en
cause à différents degrés. 

Même si le cheval occupe historiquement
une place de choix, une place à part,
nous constatons que nos pratiques sont
désormais questionnées. Le milieu de la
compétition est particulièrement visé.

Il nous apparaît aujourd’hui impossible
de fermer les yeux et de ne pas
s’engager vers une réflexion quant à
l’évolution de celles ci.

Nous faisons le constat que l’histoire de
l’équitation depuis l’Antiquité montre une
évolution permanente des pratiques en
réponse au contexte historique et politique
dans lequel elle s’inscrit.

Un nouveau chapitre de l’histoire de
l’équitation est en train de s’écrire et cela
ne doit se faire ni au détriment des
animaux, ni de la filière, ni de notre sport
mais avec l’ensemble des acteurs. 

À l’horizon de #paris2024 la France, terre
de tradition équestre d’excellence se
doit de prendre la mesure de ces
nouveaux enjeux et ceci à la hauteur de
son rayonnement.

Contexte



En piste
pour l'avenir

Porter des valeurs de respect de
la vraie nature du cheval & d'une
équitation raisonnée.

Être cavalier Jump'Éthique c'est :

Fédérons nous et changeons les regards,
Pour informer les nouveaux publics,
Pour entraîner,
Pour devenir moteur du changement.

Le respect des 3F (Friends, Food, Freedom)

La volonté de desserer les muserolles
De bannir l'hyperflexion
De limiter l'utilisation des aides articificielles

Adhérer à un mouvement, remplir un
dossier, une charte de bientraitance.

Avoir la volonté de diffuser ces valeurs.
Nous sommes déjà nombreux, et depuis
longtemps à les porter, mais nous
sommes invisibles.



Qui sommes-nous ?Qui sommes-nous ?

Fraîchement diplômés du Diplôme Universitaire « éthique, bien être et droit du cheval »,
nous avons constitué une association à but non lucratif ayant pour objet la sensibilisation, la
promotion et la diffusion des enjeux liés au bien être équin et à l’éthique dans les sports
équestres.
Nous sommes également tous cavaliers, pratiquant régulièrement ou occasionnellement la
compétition.

Présentation du bureau de l'Association :

Sophie Dubourg

Enseignante et dirigeante
de poney club.

Aurélie Dreyssayre
Avocate de droit public
et dirigeante écurie de

propriétaire.

Louise Bagot

Enseignante BFEE2

Rodolphe Cavroy
Avocat droit des affaires

et droit Équin.

Marion Perrissinoto

Enseignante

C’est surtout aujourd’hui une association de cavaliers qui souhaitent recentrer un
débat chaotique, mettre en lumière et en application les fondamentaux du bien-
être équin.

Emilie Waxin
Avocat droit privé et

droit Équin.



jumpethique

Jump éthique

www.jumpethique.fr/

Nous avons besoin de visibilité.

Si une belle vague déferle, elle entrainera
les derniers résistants.

Vous pouvez nous aider.

Nous aider à répandre cette belle image
de l’équitation et de notre rapport au
cheval dont tout le monde parle.

ADHÉSION À L’ASSOCIATION JUMP ÉTHIQUE

Deux niveaux d’adhésion pour tous ensemble soutenir ce mouvement :

Une adhésion Cavaliers : 10 euros 
Une adhésion membre bienfaiteur : montant selon votre choix

C O N T A C T @ J U M P E T H I Q U E . F R


